

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

18日間の冬休みが終わり、校舎には児童の元気な声が戻ってきました。冬休み前集会では、「家族の役に立つことをやってみよう」と児童に呼びかけましたが、いかがでしたか。2学期後半は49日間です。最近、コロナウィルス感染者数は増加傾向にあります。今年も感染防止策を継続することになりますが、児童が充実感と満足感に満ち、笑顔で令和3年度を締めくくれるよう指導と支援を行います。

～冬休み後集会～
冬休み後の集会は、体育館の室温が低いため、リモートで行われました。校長の話の後、1, 3, 5年生の代表児童が、新年の抱負を発表しました。最後は、生徒指導主事のお話で締めくくりました。



令和4年の期待

～昨年の「がんばりベスト3!」から～
児童のがんばりに元気をもらった令和3年。令和4年も、良い取組が継続されることを期待します。

◇その1：学校が楽しい人が増えた！

- ・令和3年度は、児童全体の94%（47名）が学校に行くのが楽しいと答えてくれました。前年度の87%を上回りました。

◇その2：さわやかなあいさつが増えた！

- ・自分からのあいさつ、後ろから声をかけるあいさつ、立ち止まってのあいさつ、笑顔でのあいさつ、そして会釈が増えました。

◇その3：努力する人が増えた！

- ・家庭学習ノートを5冊以上終わらせた児童が7名、昨年度より冊数が増えた児童（2～6年47名）は21名もいました。
- ・2年生は、かけ算九九の完璧合格（担任イックの後、校長イック）を目指し、失敗しても何度もチャレンジして全員合格しました。
- ・算数問題の100日以上継続や、100枚以上の自主参加など、決めたことを実行する人が増えました。
- ・大人と一緒に伝統文化の練習に励んでいる児童が新聞で紹介されました。

《1月の行事予定》

- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 2学期後半開始 街頭指導
冬休み明け全校集会
- 12日(水) ドリルタイム 発育測定
スクールバス乗車指導
- 13日(木) 発育測定 清掃班長会
- 14日(金) ICT支援員来校
- 17日(月) ドリルタイム
- 18日(火) 6年地域交流学習
3年思春期保健講座
- 19日(水) 音楽集会 ALT来校
- 20日(木) 児童会活動
3年田村警察署見学
- 21日(金) 1年授業研究会
- 24日(月) ドリルタイム
- 25日(火) 全学年町学力調査（国、算）
6年薬物乱用防止教室
スクールバス下校指導
- 26日(水) 通学班集会 全校音楽
- 27日(木) 3年算数科指導主事訪問
1,2年出前お話し会
クラブ活動
- 28日(金) 6年三春中学校入学説明会
- 31日(月) ドリルタイム ALT来校

＜2、3月の主な予定＞

- 2月 1日(火) PTA合同委員会
8日(火) 新入学保護者説明会
16日(水) なわとび記録会
24日(木) 鼓笛移杖式 PTA監査会
- 3月 4日(金) 授業参観、PTA総会、
学級懇談会
10日(木) 6年生を送る会
22日(火) 修了式
23日(水) 卒業証書授与式